

白根飯野小学校・白根東小学校・白根巨摩中学校は

いっかんきょういく

小中一貫教育を進めます

南アルプス市では、小学校と中学校のつながりを強めることで、よりよい学校教育ができるよう取り組んでいます。
白根巨摩中学校の学区でも、これを積極的に進めていきます。
(小学校と中学校が一つの学校になるわけではありません。)

小学生の心配ごと

- ★ 中学校は教科ごとの先生…
- ★ 勉強が難しくなる
- ★ 中学校は部活動がある など

そのために



白根飯野小

具体的にはこんなことをします

- 小中共通の目標をもって教育します
9年間の見通しの中で教育を進めます
- 小中学生の交流を増やします
あいさつ運動、合唱交流、部活交流 など
- 授業の内容を連携させます
小学校の学習が中学校で生かされます
- 小中学校の教員がもっと交流します
共同研究、情報交換、中学校からの出前授業 など
- 小中学校で共通の取組を行います
清掃の取組、授業のルールの共通化 など

白根東小

このお知らせは、地域の皆様に学校の様子を知っていただくため、白根飯野小学校、白根東小学校、白根巨摩中学校が共同で作成しました。

白根巨摩中

安心して
中学校に進学